



Die Regalpaten werden im neuen Dorfladen Regale und Kühlfächer einräumen und auf das Mindesthaltbarkeitsdatum achten. red

# Kennenlernen der Regalpaten

Düshorner Dorfladenverein kann auf Unterstützung zählen

**DÜSHORN.** „Genügend ehrenamtliche Helfer zum Auffüllen der Regale im Dorfladen haben wir – jetzt fehlen uns nur noch diejenigen, die die Regale ausräumen“, so der Vorsitzende des Düshorner Dorfladenvereins, Joachim Wiebring, scherzend. Denn beim ersten Treffen der „Regalpaten“ gab es eine erfreulich gute Resonanz. Berücksichtige man, dass acht Kandidaten wegen anderer Verpflichtungen nicht teilnehmen konnten, so sollte es an Unterstützung für die

hauptamtlichen Dorfladenmitarbeiter nicht mangeln.

Regalpaten seien die guten Geister des Dorfladens, die im Hintergrund dafür sorgen, dass Belastungsspitzen nicht die Servicequalität im Dorfladen beeinträchtigen. Wenn künftig zweimal wöchentlich frische Ware angeliefert wird, muss diese zügig in die Regale bzw. Kühlfächer eingeräumt werden. Die Waren in den Regalen müssen regelmäßig bzgl. des Mindesthaltbarkeitsdatums überprüft und auch mal wieder in Reih'

und Glied aufgestellt werden. Auch im Dorfcafé sind helfende Hände sicherlich immer hochwillkommen.

Das Treffen sollte einer Standortbestimmung und einem ersten Kennenlernen dienen. „Im nächsten Schritt werden wir eine Hygieneschulung für alle Helfer organisieren“, so Wiebring. Im August werde es dann die erste Feuerprobe geben, wenn an einem Wochenende die Warenerstausstattung geliefert werde und in die Regale verstaut werden müsse.